

Gotong Royong Merah Putih Dalam Rangka HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia

Suhendi - ANAMBAS.INFORMAN.ID

Aug 17, 2024 - 16:04



KEPULAUAN ANAMBAS - Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024 di Kabupaten Kepulauan Anambas, Komandan Lanal Tarempa Letkol Laut (P) Ari Sukmana, S.E., M.Tr. Opsla., menghadiri acara Gotong Royong Merah Putih yang diselenggarakan di Lapangan Apel Mako Lanal Tarempa, Jalan Hangtuah, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan, Kabupaten Kepulauan Anambas oleh Kelurahan Tarempa, Jumat (16/8/2024).

Kegiatan yang dinamakan "Gotong Royong Merah Putih" tersebut diawali dengan acara Senam Bersama dan Coffee Morning dilanjutkan kata sambutan Bupati Kepulauan Anambas Abdul Haris, S.H., M.H., foto bersama dan pembagian sektor pembersihan oleh Panitia penyelenggara.

Dalam kata sambutannya, Bupati Kepulauan Anambas menyampaikan akan pentingnya kegiatan Gotong Royong guna menjaga kebersihan lingkungan sebagai salah satu cara kita sebagai generasi penerus dalam mengisi kemerdekaan bangsa Indonesia ini. Mari bersama kita memberikan yang terbaik kepada bangsa Indonesia khususnya daerah dan masyarakat Kepulauan Anambas dan atas nama pemerintah daerah mengucapkan Selamat memperingati HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024.

Disela-sela kegiatan, Komandan Lanal Tarempa Letkol Laut (P) Ari Sukmana juga menyampaikan ucapan apresiasi dan turut bangga atas terselenggaranya kegiatan ini yaitu "Gotong Royong Merah Putih", kegiatan yang sangat positif dan inspiratif wujud kepedulian terhadap lingkungan serta kebersamaan.

"Saya selaku Danlanal Tarempa mengucapkan apresiasi dan turut bangga atas terselenggaranya kegiatan ini yaitu "Gotong Royong Merah Putih" yang diselenggarakan oleh Kelurahan Tarempa, kegiatan yang sangat positif dan inspiratif wujud kepedulian terhadap lingkungan serta kebersamaan. Atas nama TNI Angkatan Laut, khususnya Lanal Tarempa saya mengucapkan DIRGAHAYU Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024, Nusantara Baru, Indonesia Maju. Merdeka...Merdeka...Merdeka...", ucap Letkol Laut (P) Ari Sukmana.

Gotong Royong Merah Putih dihadiri Bupati dan Wakil Bupati serta Sekda Kepulauan Anambas, Danlanal Tarempa, Jajaran FKPD dan OPD Kepulauan Anambas, Camat Siantan, Polsek Siantan, Koramil Tarempa, Kepala Kantor, Organisasi Kemasyarakatan dan Organisasi Wanita di Kepulauan Anambas dan Jalasenastri Lanal Tarempa.

(Pen Lanal Tarempa/Hendi)